

**Liste “Au sommet de la passion, au cœur de la région”**  
**Profession de foi**  
**Assemblée générale électorale du 12 octobre 2024**

A la tête de la Ligue depuis 4 années avec une équipe soudée ayant le sens de l'intérêt général, la volonté de servir un territoire, d'animer un projet collectif au service de toutes et tous, une Ligue en phase avec un vrai projet fédéral coconstruit avec ses structures, je tiens à remercier l'ensemble du bureau et du CODIR pour cet engagement. Je remercie avant tout les membres sortants qui ne se représenteront pas, comme Jean Jacques Nivet qui est engagé depuis des années dans son club (Gémozac Escalade et Montagne), le comité départemental puis territorial de Charente-Maritime ainsi qu'à la Ligue, avec des compétences et une maîtrise de la formation.

Avec une équipe salariée dynamique à l'écoute de tous, qui répond aux attentes, aux sollicitations des CT, des clubs, des villes et de nos partenaires.

Nous avons su diversifier nos financements permettant à la ligue de voir augmenter son budget de fonctionnement. Nous avons la confiance du Conseil régional de Nouvelle Aquitaine, ainsi que des services de l'État comme la DRAJES.

### **2024 - 2028**

Pour les années à venir, nous devons tenir compte des mutations économiques des collectivités locales qui voient leurs charges augmenter.

L'économie est au cœur de notre action, c'est ce qui a conduit l'équipe à avoir toujours la plus grande prudence.

Nous avons vécu un été historique avec les Jeux Olympiques, l'engouement pour ces jeux olympiques et paralympiques nous ouvrent le chemin des possibles. Les épreuves du BOURGET ne nous ont pas données de médailles, mais a permis d'afficher l'escalade sportive moderne, qui a rapidement gagné en popularité au cours des 20 dernières années. C'est un sport jeune et mixte (39% des pratiquants dans le monde ont moins de 18 ans), plus de 25 millions de pratiquants sont recensés dans quelque 150 pays à travers le monde. Ceci permet à notre fédération la mise en lumière qu'elle mérite.

### **Une préfiguration de projets pour une Ligue en route vers 2030 :**

Les Rencontres Territoriales menées en 2024 aboutiront à la présentation du plan de développement pour l'olympiade, en novembre 2024 à la Maison Régionale des Sports.

- Poursuivre nos efforts en matière de formation des bénévoles et professionnels.
- Développer les circuits régionaux de compétition en escalade.
- Poursuivre le développement de l'accès au haut niveau et engager une réflexion sur le haut niveau en lien avec la fédération, en escalade et en ski alpinisme.
- Promouvoir la pratique de la Para escalade.
- Instaurer une politique de Responsabilité Sociétale des Organisations (RSO).  
La RSO est la gestion des impacts économiques, sociaux et environnementaux.
- Poursuivre le développement du service communication & événementiel.
- Favoriser l'engagement associatif chez les jeunes via la création de la Ligue junior.

- Réinstaurer une dynamique autour de la multi-activité.
- Accueillir une manifestation de niveau international à l'horizon 2026.
- Promouvoir la pratique féminine
- Poursuivre la structuration administrative et financière de la ligue.
- Améliorer l'accompagnement des clubs dans leur développement
- Favoriser l'émergence d'équipements sportifs structurants

C'est avec une équipe renouvelée que je suis candidat à ma succession pour l'olympiade 2024 - 2028. Notre bilan démontre notre capacité à s'investir pour nos licencié(e)s, nos clubs et CT.

#### [Bilan de l'Olympiade](#)

Les membres de la liste "**Au sommet de la passion, au cœur de la région**" ont tous une expérience dans le monde associatif, un club, un CT. Leur action a toujours été collective et tournée vers les autres.

Le projet de l'olympiade 2024 - 2028 s'est voulu **ouvert** et nous avons souhaité mettre l'ensemble des **licenciés au cœur de la réflexion pour coconstruire** notre avenir commun. Cet acte de démocratie participative démontre notre capacité à **travailler ensemble**.

Notre volonté **d'associer la jeunesse** à cette olympiade avec la création de la **Ligue Junior** va permettre de travailler sur la **transmission** de nos **connaissances** du monde associatif et d'accompagner ces jeunes à **devenir les dirigeants de demain !!**

#### **Prévention des violences dans le sport :**

Un axe fort va voir le jour : La place de la femme **au cœur** d'une action spécifique avec **l'association "Les Grimpeuses"** et trois maîtres mots : **Progression - Inspiration – Bienveillance**.

Vous le savez, l'olympisme est au cœur de notre fédération, ce n'est pas moins de 3 disciplines qui vont prendre vie dès à présent :

Ski-alpinisme en 2026 aux Jeux de Milan – Cortina,

La para-escalade fera son entrée aux Jeux Paralympiques de Los Angeles 2028.

L'escalade quand a elle a fait son apparition en 2021 aux Jeux de Tokyo.

La France accueillera en 2030 les jeux d'hiver dans les Alpes française. J'espère que la mutualisation des moyens de Nouvelle-Aquitaine et Occitanie permettra à nos compétiteurs de ski alpinisme de se qualifier.

Signatures :